
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese verwies auf die Vorlage der Verwaltung. Da es keine Wort-
meldungen hierzu gab, rief er sodann zur Abstimmung über den von ihm verlesenen 
Beschlussvorschlag auf. 
 


